

Aux bénévoles au service des Etablissements catholiques

Par ce simple mot, je souhaite vous remercier pour votre engagement et votre disponibilité malgré les peurs qui peuvent nous habiter face au risque de contamination, malgré l'inquiétude, pour certains, de voir des proches malades, malgré les difficultés techniques ou matérielles.

Merci à vous bénévoles de la FNOGEC, des UROGEC, UDOGEC, OGEC qui soutenez les Chefs d'établissement dans une période où des questions sociales, financières et matérielles se posent de façon différentes, vous qui veillez à ce que l'Enseignement catholique vive dans l'unité et en vérité l'enseignement social de l'Eglise.

Merci à vous bénévoles de l'APEL de tous les échelons, qui par votre écoute bienveillante rassurez les familles, facilitez l'information, partagez des outils contribuant ainsi à la continuité pédagogique, vous qui soutenez les Chefs d'établissement, les enseignants et les personnels qui demeurent au service des enfants et des jeunes et assurent l'accueil des enfants de soignants, vous qui proposez vos services aux établissements, vous qui accompagnez les APEL des établissements...

Je ne veux pas oublier dans ces remerciements, les salariés de ces associations sans qui les bénévoles seraient bien démunis !

Ainsi, par l'action de chacune et chacun, nous serons en mesure, dans la durée, de poursuivre notre mission auprès des jeunes en veillant à porter une attention particulière aux plus fragiles. Nous le savons, ce sont eux qui risquent de pâtir le plus de cette situation.

Alors que nous cheminons vers Pâques où nous fêterons le Christ ressuscité, demeurons dans la confiance et l'Espérance.

MERCI

Philippe DELORME Secrétaire Général de l'Enseignement Catholique